
Aos dezenove dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às 

16:00 horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua 

Dr. João Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos da Silva Carneiro desejou aos presentes votos de boas 

vindas, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor vereador 

Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes à 

reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 05 de Fevereiro de 2022, e não 

havendo nada a discutir foi aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o senhor 

presidente solicitou que lese a ordem de serviço do dia: 1 – Projeto de Resolução 

Nº 001/2022, de autoria da mesa diretora, que dispõe sobre alteração do 

art. 28 do regimento Interno da Câmara Municipal; 2 – Projeto de Lei Nº 

029/2021, de autoria do vereador Damião Severino da Silva, que declara 

de Utilidade Pública a ONG INSTITUTO TRANSFORMAI e dá outras 

providências; 3 – Projeto de Lei Nº 001/2022, de autoria do poder 

executivo, que concede reajuste salarial aos servidores municipais para 

adequação do Piso Mínimo Nacional e dá outras providências; 4 – Projeto 

de Lei Nº 002/2022, de autoria da mesa diretora, que dispõe sobre a 

denominação do Portal de Entrada da Cidade de Nova Olinda-PB e dá 

outras providências; 5 – Indicação Nº 003/2022, de autoria do nobre 

vereador Damião Severino da Silva, que sugere ao Gestor Municipal que 

construa a Pavimentação dos trechos finais das Ruas Manoel Carlos de 

Andrade e Vicente Camilo de Sousa; 6 – Requerimento Nº 001/2022, de 

autoria do nobre vereador José Raimundo Neto, que solicita ao Gestor 

Municipal a criação da Secretaria Municipal de Direitos e Políticas Públicas 

da Mulher; 7 – Requerimento Nº 002/2022, de autoria do nobre vereador 

José Raimundo Neto, que solicita ao Gestor Municipal o envio de algumas 

informações, conforme descrito no requerimento. Após a leitura da ordem do 

dia, o senhor presidente abre o espaço para solicitações verbais, em conformidade 

com regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Projeto de 

Resolução Nº 001/2022 e não havendo mais nada a discutir o senhor presidente 

coloca em votação o Projeto de Resolução Nº 001/2022, sendo aprovado por 

unanimidade em 2º turno, será promulgado pela Mesa Diretora. Prosseguindo, o 

senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Lei Nº 029/2021. Vai a tribuna 

o senhor vereador Valter Gonzaga de Souza: saúda a todos, diz que a comissão 



se reuniu nesta semana para analisar o Projeto de Lei nº 029/2021, que trata sobre 

a Declaração de de Utilidade Pública a ONG INSTITUTO TRANSFORMAI, tendo sido o 

projeto discutido e a referida comissão opinado por unanimidade de votos pela 

tramitação e aprovação do mesmo em plenário. Vai à tribuna o senhor vereador 

Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que hoje está em pauta um PL de 

sua autoria que declara de utilidade pública a ONG Instituto TRANSFORMAI, que 

chegou aqui nesta casa no mês de Outubro do ano passado, todavia necessitou que 

fosse aprovada uma legislação que regulamenta essa declaração de utilidade pública 

no âmbito do Município; fala que o Instituto TRANSFORMAI é uma instituição séria 

que presta um relevante serviço de ação social aqui no Município, sendo que essa 

declaração de utilidade pública é de grande importância pois isenta a ONG de 

pagamentos de taxas, impostos e custas de cartório, por isso pede o voto dos nobres 

vereadores para aprovação dessa matéria. Vai a tribuna o senhor vereador José 

Raimundo Neto: saúda a todos, diz que esse PL chegou na casa há alguns meses e 

que estava na comissão, pois aguardávamos a sanção do PL regulamentador e que 

hoje veio a plenário; fala que ninguém melhor que ele para testemunhar o trabalho 

desenvolvido pelo Instituto TRANSFORMAI, pois é vizinho a sua residência onde 

pode constatar diariamente o trabalho que é desenvolvido em favor dos mais 

carentes e que faz votos que mais Institutos/ONG’s se instalem no Município. Não 

havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em votação o Projeto de Lei 

Nº 029/2021, sendo aprovado por unanimidade, será encaminhado ao poder 

executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Lei 

Nº 001/2022. Vai à tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a 

todos, diz que mais um ano estamos aqui votando o PL do salário mínimo sem que o 

Município mande o PL que reajusta as demais categorias, com exceção dos 

professores; fala que dinheiro tem para dar reajuste a essas categorias, pois o 

Prefeito anda concedendo gratificação para os seus aliados políticos. Vai a tribuna 

o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz que votará 

contra esse PL, pois faz mais de 08 (oito) anos que as categorias mão tem um 

reajuste, como é caso dos agentes administrativos. Vai a tribuna o senhor 

vereador José Batista da Silva: saúda a todos, diz que também vota contrário a 

esse PL, pois os demais servidores são os maiores prejudicados. Vai à tribuna o 

senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, diz que vota 

favorável ao PL, pois é apenas para regularizar o salário mínimo, mais que se 

solidariza com as classes dos servidores que estão há mais de 05 (cinco) anos sem 

reajuste, rendo algumas se equiparado ao salário mínimo durante o tempo, sendo 

uma injustiça com as classes. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente 

coloca em votação o Projeto de Lei Nº 001/2022, sendo aprovado por 

unanimidade, será encaminhados ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor 

presidente coloca em discussão o Projeto de Lei nº 002/2022. Vai a tribuna o 

senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que a comissão se 

reuniu nesta semana para analisar o Projeto de Lei nº 001/2022, que trata sobre a 



denominação do portal de entrada da cidade, tendo sido o projeto discutido e a 

referida comissão opinado por unanimidade de votos pela tramitação e aprovação do 

mesmo em plenário. Vai a tribuna o senhor vereador Valter Gonzaga de 

Souza: saúda a todos, descreve a biografia do Sr. Valdir Cazé da Silva; diz que 

conheceu o trabalho do senhor Valdir Cazé na CAGEPA e que graças a Deus tem a 

honra de dizer que este foi merecedor de receber essa homenagem, pois em vida 

cumpriu a sua missão social aqui na terra, como pai e membro da nossa sociedade. 

Vai a tribuna o senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, diz 

que era amigo pessoal do Sr. Valdir Cazé e que se for para falar sobre ele vai passar 

a tarde na tribuna; fala que o Sr. Valdir deu uma grande contribuição na cultura do 

nosso Município como maestro e tocador da banda João Lopes Ferreira e que ele 

também foi motorista na prefeitura do nosso Município. Vai à tribuna o senhor 

vereador Damião Severino da Silva: saúda a todos, parabeniza a iniciativa da 

mesa diretora em propor esse PL; diz que se sente honrado em votar essa matéria, 

pois estamos homenageando alguém que prestou grandes serviços a população de 

Nova Olinda, com grande dedicação junto a CAGEPA, pois era aquele tipo de 

funcionário que vestia a camisa da instituição e se de doava ao seu trabalho; fala 

que este também contribuiu para nossa cultura junto à banda filarmônica. Vai à 

tribuna o senhor vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que é com 

grande prazer que hoje vota favorável a esse PL que denomina o portal da cidade de 

Valdir Cazé, um homem íntegro, honesto, e de bem, que em vida não mediu 

esforços para prestar relevantes serviços a nossa comunidade; pede a mesa que 

aproveite e requeira ao Prefeito que mande corrigir o erro de português que contém 

naquele portal. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca em 

votação o Projeto de Lei nº 002/2022, sendo aprovado por unanimidade, serão 

encaminhadas ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão a Indicação de Nº 003/2022. Vai à tribuna o senhor vereador Damião 

Severino da Silva: saúda a todos, diz que hoje está trazendo uma indicação que 

pede ao Prefeito que conclua a pavimentação em calçamento para finalizar os 

trechos das ruas Manoel Carlos e Vicente Camilo que são obras que não gastam 

muito dinheiro e que trazem grandes benefícios a população. Vai a tribuna o 

senhor vereador Sebastião Braz da Silva: saúda a todos, parabeniza o vereador 

Damião pela matéria e diz que seu voto é favorável. Vai à tribuna o senhor 

vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, parabeniza o autor pela 

propositura da matéria, só que o Prefeito só promete e não cumpre o que fala, pois 

o mesmo garantiu que calçaria todas as ruas até o final do ano passado, porém vota 

favorável a indicação. Não havendo mais nada a discutir o senhor presidente coloca 

em votação a Indicação nº 003/2022, sendo aprovada por unanimidade, serão 

encaminhadas ao poder executivo. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em 

discussão os Requerimentos nº 001/2022 e 002/2022. Vai à tribuna o senhor 

vereador José Raimundo Neto: saúda a todos, diz que hoje apresenta 02 

requerimentos, sendo que o primeiro pede a criação da Secretaria de Políticas 



Públicas para as mulheres neste Município; fala que o segundo requerimento pede 

ao Prefeito que mande para esta casa a relação das notas fiscais das compras de 

medicamentos, como também a relação das bolsas de estudos concedidas e os 

critérios estabelecidos para estas concessões. Não havendo mais nada a discutir o 

senhor presidente coloca em votação os Requerimentos nº 001/2022 e 002/2022, 

sendo aprovados por unanimidade, serão encaminhados ao poder executivo. 

Dando continuidade, o senhor Presidente dá por encerrado o expediente e dá início 

ao horário-livre, facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da casa. Não 

havendo mais nada a tratar o senhor presidente deu os trabalhos por 

encerrado, agradecendo a presença de todos e declarou encerrada a 

sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, lavrei e digitei a presente ATA que 

depois de lida e aprovada vai por todos assinada. 
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